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Sehr geehrte Frau Wucherpfennig, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

hiermit stellen wir folgende weitere Anfrage:

Der Hahner Hof in der Gernsheimer Straße in Pfungstadt-Hahn war schon als Unterkunft für
geflüchtete Menschen genutzt, musste dann aber aufgrund von Brandschutzmängeln wieder
geschlossen werden. Wir fragen deshalb:

1. Wann wird die Immobilie voraussichtlich wieder nutzbar sein?

2. Wird vom Landkreis für die Immobilie aktuell Miete gezahlt?

3. Wie hoch sind die Kosten der Ertüchtigung und wer trägt diese Kosten?

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Rupp
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